
平成 30年度幼稚園評価の結果報告 

越谷くるみ幼稚園 平成 31年 3月 12日 

当園では、平成 30 年度の学校評価として、平成 30 年 12 月中旬に学校関係者（保護者）評価と教職員自

己評価を実施しました。アンケートにご協力いただきました保護者の皆さまには厚く御礼申し上げます。 

保護者の皆様からいただいたご意見、ご要望等は真摯に受け止め、より良い保育そしてこれからの幼稚園

活動に向けて課題や改善の方向性を明確にし、具体的な方策に結び付けるようにしていきたいと思います。 

また、教職員一人ひとりが、自らの教育活動や園運営を再認識し、自身や園全体を見つめ直す機会となり

ました。この評価結果を深く受け止め、さらなる教育活動の充実、教職員の質向上に努めてまいります。 

（園長 岩城悟） 

１． アンケート結果集計 

 
1．お子さまは幼稚園に行くのを楽しみにしていますか？ 

２．お子さまは幼稚園で好きな遊びを楽しんでいますか？ 

３．お子さまは一緒に遊べる友達がいるようですか？ 

４．お子さまはご家庭で園や先生、友達の話をしますか？ 

５．幼稚園は教育方針や目標を分かりやすく伝えていますか？ 

６．幼稚園では、子どもの発達段階や興味・関心に応じた保育が行われていると思いますか？ 

７．幼稚園では、挨拶やうがい手洗い、整理整頓など基本的な生活習慣を指導していると思いますか？ 

８．幼稚園では、遊びや体験を通して子どもの豊かな学びを促す指導の工夫をしていると思いますか？ 

９．幼稚園は、思いやりや命を大切にする心、きまりを守る教育を行っていると思いますか？ 

10．幼稚園は、園児一人ひとりを大切にした保育が行われていると思いますか？ 

1１．幼稚園では、地震・火災などの災害、不審者の侵入に対し子どもの安全が守られていますか？ 

12．教職員は電話や来訪者に対し誠実に対応していますか？ 

13．教職員は保護者からの相談に誠実に対応していますか？ 

14．幼稚園は、行事などの情報を各種の方法、手段によりきちんと保護者に伝えていますか？ 

15．幼稚園は保護者から寄せられた具体的な意見や要望に、適切に対応していると思われますか？ 

16．幼稚園は、園長先生を中心に先生全員が協力し合って保育をしていると思いますか？ 

１7．保護者の要望に応じた預かり保育が行われていますか？ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

17

16

15

14

13

12

11

10

9

8

7

6

5

4

3

2

1

Aそう思う Bほぼそう思う Cあまりそうは思わない Ｄそう思わない 無回答



２．アンケート回収率 平均 89％（140/158） 

アンケートは１40 名の方にご記入いただきました。回収率は 89％と目標の 90％に若干足りませんでした。

年少、年中、年長と学年が上がるごとに回収率も上がっています。アンケートにご協力いただきありがとうござ

いました。 

 

     81％       90％       93％          89％ 

 

３．アンケート内容と結果 

アンケートの中で「A そう思う」、「B ほぼそう思う」、が全体の 98％でした。そして、「D そうは思わない」は各

学年とも 1件それぞれ違った項目でありました。「Cあまりそうは思わない」が 48件、無回答は 2件でした。 

総合で最も評価の良かったのは、６．「幼稚園では、子どもの発達段階や興味・関心に応じた保育が行われていると

思いますか？」と、７．「幼稚園では、挨拶やうがい手洗い、整理整頓など基本的な生活習慣を指導していると思います

か？」が同率でした。コメントにも「子どもたちの成長にあわせて指導いただいている」、「基本的な礼儀やあいさ

つが身についてきています」、「日本の行事をいろいろやってくれるところが好きです」等、ありがたいお言葉を

いただきました。続いては、これも同率で、1．「お子さまは幼稚園に行くのを楽しみにしていますか？」と、３．

「お子さまは一緒に遊べる友達がいるようですか？」でした。「毎日が幼稚園に通うのを楽しみにしています」、

「明るくのびのび元気な子にピッタリな子になっています」等、くるみ幼稚園の目標が保育にいかされていると

実感させていただきました。 

一方、評価が低かったのは、１7．「保護者の要望に応じた預かり保育が行われていますか？」でした。これ

は預かり保育の内容というよりは、「月極にして欲しい」、「金額を上げないで欲しい」、「気軽に利用したい」等

運営面のご意見をいただきました。これらに関しては、平成３１年度より改善を検討し、より利用しやすい預かり

保育にしていきたいと思っております。次に、「C あまりそうは思わない」が 6 件と最も多かったのが、15．「幼稚

園は保護者から寄せられた具体的な意見や要望に、適切に対応していると思われますか？」です。これは年

長の保護者の方より、今年度実施されなかった収穫祭（お芋ほり）に対し、何らかの方法で実施して欲しかった

とのご意見をいただきました。これについては、平成３１年度で対策を考えたいと思います。そして３番目に低

かったのは、1１．「幼稚園では、地震・火災などの災害、不審者の侵入に対し子どもの安全が守られています

か？」でした。新園舎となりオートロックや防犯カメラでセキュリティ対策を強化したつもりではありましたが、運

営面でオートロックが開いている時が多いとのご指摘をいただきました。これにつきましても次年度より改善を

図り、保護者の皆さまによりご満足いただけるよう見直しを行っていきたいと思います。 

４．最後に 

多くの皆さまから園の教育をご評価いただき、ご意見、ご感想もいただき職員一同、大変励みとなりました。

その反面、園として考えなければならない貴重なご意見も数多くいただきました。それらを真摯に受け止め今

後の保育活動に生かしていきたいと思っております。アンケートにご協力ありがとうございました。 
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